

イヨスイ

宇和島市立城北中学校 3年2組 居村 翼



体験を通してどのようなことが勉強になったか？

魚と海に関することを多く学びました。地球規模の気象の変化によって、海に多くの変化が起こっていることを教えてもらいました。水温の変化により、以前はあまりこの辺にはいなかったフグが大量に発生しているらしく、魚を育てているいけすの周りにたくさんフグがいることに驚きました。

その企業を選んだ理由は何か？

水産関係の仕事に興味があり、養殖の魚がどうやって出荷されているのか、魚の餌やりをどのように行っているか知りたかったからです。

職場体験学習を終えての感想

最近では日本国内に出荷することが少なくなっているそうです。その理由は、日本人が魚を食べなくなっているからだそうです。海外はその逆で、魚を食べる人が多くなっているということを知り、時代の変化を感じました。

体験初日は、任された仕事をしっかりとできるか不安でしたが、イヨスイの方が、優しく接して下さり、とても作業しやすかったです。また、餌を運ぶときなど、力がある仕事だなと思いました。

どのような体験をしたか？

鯛を重さごとに分けて、トラックに運ぶ作業を見学しました。驚いたことは、鯛を重さごとに手で分けていたことです。機械ではなく感覚でやっているところがすごいなと思いました。

船に乗り、鯛の餌やりを体験しました。餌は思ったよりも、重くて、箱に入っている餌を取り出すことに苦労しました。力がある仕事なんだなと思いました。

